



4 Pièces

103 m<sup>2</sup>

Réf. 994

3 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Val d'Azur, Domaine de l'Île Verte, Valbonne Disponible à la location de Décembre 2024 à Juin 2025 Découvrez cette superbe villa familiale située dans un domaine fermé et sécurisé avec gardien, au cœur du prestigieux Val d'Azur. Offrant une vue imprenable sur les collines environnantes, cette propriété de 103 m<sup>2</sup> habitables est idéale pour profiter du calme et de la nature dans un cadre privilégié. Description : Rez-de-chaussée : Grand espace de vie lumineux et ouvert : cuisine équipée, salon et salle à manger. Chambre de maître avec salle d'eau attenante. WC invités. À l'étage : Deux chambres ...

Available for rent from December 2024 to June 2025 Discover this stunning family villa located in a gated and secure domain with a caretaker, in the heart of the prestigious Val d'Azur. Offering breathtaking views of the surrounding hills, this 103 m<sup>2</sup> property is perfect for enjoying peace and nature in a privileged setting. Description: Ground floor: Bright and open living space: fully equipped kitchen, living room, and dining area. Master bedroom with an en-suite bathroom. Guest WC. First floor: Two spacious bedrooms. Landing that can be used as an office or reading nook. Bathroom with ...

## SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

